



H. Puebla de Z. a 11 de febrero de 2014

Imparte IEE plática ante jóvenes estudiantes de la Universidad Tecnológica de Tecamachalco

Como parte de las actividades de la promoción y difusión de la educación cívica y la cultura política, el Instituto Electoral del Estado, a través de su Dirección de Capacitación Electoral y Educación Cívica, impartió la plática titulada “Educación Cívica y Cultura Política” a alumnos de la Universidad Tecnológica de Tecamachalco.

Más de doscientos cuarenta alumnos, de los cuales 95 fueron mujeres y 151 hombres, de las carreras de Contaduría, Administración y Evaluación de Proyectos, Mercadotecnia, Tecnologías de la Información y Comunicación; Agricultura Sustentable y Protegida; Mantenimiento en Áreas Industriales, Mecatrónica y Procesos; y Operaciones Industriales atendieron a la conferencia donde se explicó el quehacer del IEE y la importancia de la participación ciudadana.

En el auditorio de la universidad, Martha Patricia Velázquez Aguilar, directora del área de capacitación del IEE, y Juan Carlos Saldívar Reinoso, analista operativo de esta misma dirección, expusieron ante los jóvenes estudiantes que la educación cívica tiene que ser un elemento imprescindible para cualquier democracia, ya que no hay democracia que no pueda subsistir si los ciudadanos no son formados con los valores propios de ella. Además, los funcionarios destacaron que es necesaria en los estudiantes la cultura política; es decir, la participación en los asuntos públicos y democráticos.

ATENTAMENTE

Instituto Electoral del Estado